
Subjercicio es por normalidad detalla funcionario

Hacienda no registró
400 proyectos SCT
La búsqueda
de permisos
retrasó inicio

de obras dice
David Aguilar Juárez
david aguilar S eluniversal com

Másde 400 proyectos carrete
ros que no te
nían siquiera
registro en la

Unidad de Inversiones de Ha

cienda son la causa por lo que la
Secretaría de Comunicaciones y
Transportes SCT tiene apenas
un 26 de ejercicio del presu
puesto carretero de este año

Así lo explicó ayer el subsecre
tario de Infraestructura de la
SCT Óscar de Buen en una reu
nión de trabajo con legisladores
que conforman la Tercera Comi
sión Permanente del Congreso

De las 290 carreteras origina
les enviadas en el Proyecto de
Presupuesto se aumentó a mil
50 proyectos de los que más de
400 no tenían el registro en la
Unidad de Inversión de la Secre

taria de Hacienda así que la SCT
no pudo iniciar el año con trabajo
de obra sino con gestiones para
obtener derechos de vía regis
tros de proyectos en Hacienda
estudios medioambientales et
cétera dijo en las sesión realiza
da en el Senado

Después de haber transcurrido
seis meses del año sólo una
cuarta parte del gasto en inver
sión fue erogado por la SCT se
gún datos de Hacienda

De Buen reconoció que gracias
al esfuerzo de los diputados el
presupuesto carretero aumentó
año con año pero al término de
su intervención hizo una atenta
invitación a legisladores a que
cuando inicie la discusión del

presupuesto para 2011 las auto
rizaciones presupuéstales sean a
proyectos con todos los elemen
tos parapoderse realizar así el su
bejercicio dejará de ser tema

En entrevista Óscar de Buen
recalcó que el subejercicio se de
be a cuestiones de normatividad

a cumplir y no a un tema de liqui
dez en finanzas públicas

En la reunión de trabajo tam
bién estuvo presenteAlonsoPas
cual García Tamés director ge
neraldelBanco de Obras y Servi
cios Públicos Banobras quien

coincidió en las restricciones le

gales y de la capacidad instalada
de las constructoras para ejecu

tar trabajos en todo el país No
haylas empresas suficientes en el
país para hacer el trabajo que se
requiere ni con la calidad y logís
tica que se requiere dijo

Ambos funcionarios fueron in

terrogados por legisladores res
pecto a las malas condiciones fí
sicas en las que se encuentran
muchas autopistas bajo adminis

tración de Caminos y Puentes
Federales de Ingresos y Servi
cios Conexos Capufe aun y
cuando la entidad reportó más
de 100 millones de pesos en in
gresos por peajes durante el pri
mer semestre de este año

También se comentó acercade

una iniciativa y con la que se pre
tende establecer una política a la

baja en el costo de los peajes en
las autopistas concesionadas

De aprobarse y si esas tarifas
no se compensan con el incre
mento de aforo vehicular impac
tarían los ingresos de las carrete
ras y enfrentaría un deterioro en
la situación financiera del Fidei

comiso en las que están advir
tió en entrevista Tamés
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